MEXIKO - Hochzeitsreise

Einwohner: etwa 120 Mio. **Fläche:** 1.972.550 km²

Hauptstadt: Mexiko-Stadt (8,8 Mio. Einwohner) **Amtssprache:** Spanisch, 62 indigene Sprachen

Währung: Mexikanischer Peso

Beste Reisezeit: Oktober-Mai

Papiere für Einreise: 6 Monate über das Reiseende

hinaus gültigen Reisepass

TAG 1 - MEXIKO STADT

Vormittags Flug von Wien Schwechat nach Mexico City. Abends Ankunft und direkter Transfer ins Hotel; Abend ausklingen lassen 3 Übernachtungen in Mexiko Stadt.



TAG 3 – TEOTIHUACÁN

Vormittags Abholung durch "Driver Guide" und Tagesausflug nach Teotihuacán – "wo der Mensch zu Gott wird". Ein mystischer Ort, der viel über die Geschichte der Stadt erzählt – gehört seit 1987 zum UNESCO Weltkulturerbe. Anschließend Retourfahrt nach Mexiko Stadt.

Tempel von Teotihuacán

Die Mond- und Sonnenpyramide sind zu besteigen und bieten eine fantastische Aussicht über die Anlage mit der "Straße der Toten" und ihrer zurückgebliebenen Tempelruinen; die Sonnenpyramide ist die drittgrößte Pyramide der Welt. Vor 2000 Jahren haben etwa 20.000 Menschen in der Stadt gelebt.



Hotelempfehlung:

- Presidente InterContinental (5 Sterne)
- Hotel Comfort Inn Cd de Mexico Santa Fe (4 Sterne)

TAG 2 - MEXIKO STADT

Erkundung der dynamischen Hauptstadt mit eigenem Guide – führt zu den wichtigsten Sehenswürdigkeiten und zeigt die schönen, und noch unbekannten Plätze der Stadt. Die Metropole hat Mächtiges zu bieten, von faszinierenden Kulturangeboten bis hin zu jungen, lebendigen Szenevierteln. Die Architektur erzeugt bei vielen großes Staunen – prächtige Gebäude und Fassaden an jeder Ecke!

Templo Mayor

eine beeindruckende Stätte der Azteken, die von den Spaniern erobert und zerstört wurde – über 400 Jahre lang war sie unter der Erde verborgen. Die Azteken sahen Ihn als Zentrum des Universums an.



TAG 4 – UXMAL

Hotelempfehlung

- The Lodge At Uxmal (5 Sterne)
- Hotel Hacienda Uxmal (4 ½ Sterne)

Vormittags Transfer vom Hotel zum Flughafen Mexiko Stadt. Mittags Flug nach Mérida und Übergabe des Mietautos. Einstündige Fahrt nach Uxmal . Nun sind wir im Land des Regengottes Chaac, der in vielen Masken deutlich wird, die sich an den Gebäuden von Uxmal befinden.

Anschließend Erkunden der Gegend.

1 Übernachtung in Uxmal

TAG 5 – MAYA TEMPEL & CHICHÉN ITZÁ

Vormittags Besuch des Maya-Tempels in Uxmal.
Besichtigung der Anlage und deren Ausgrabungen.
Pyramide des Zaubers, Nonnenviereck und
Gouverneurspalast sind Vertreter des Puuc-Baustils der
Mayas – benannt wurden diese von den Spaniern.
Nach dem Besuch der Tempel, geht es nachmittags mit dem
Mietauto weiter nach Chichén Itzá - eine der
bedeutendsten Tempelstätte auf Yucatán.



TAG 6 – PYRAMIDEN VON CHICHÉN ITZÁ

Hotelempfehlung

- The Royal Playa del Carmen – All Inclusive (5 Sterne)
- The Royal Haciendas All Inclusive
 (5 Sterne)

Früh vormittags Erkundung der Ruinenstadt Chichén Itzá – zählt zum früheren Zentrum der Maya-Kultur. Castillo "Pyramide des Kukulcan" ist die bekannteste Pyramide der Stadt und fungiert als Kalender (365 Stufen); seit 2007 steht die Tempelstätte auf der Liste der "Neuen 7 Weltwundern".

Anschließend geht die Fahrt nach Playa del Carmen an die mexikanische Karibikküste Riviera Maya; Retourgabe des Mietautos; im Hotel einchecken. Und nun heißt es: entspannte Tage am Meer zu zweit!

AKTIVITÄTSMÖGLICHKEITEN FÜR DIE NÄCHSTEN TAGE

- Ausflug nach Tulum (Maya-Stätte & Türkisblauer Ozean)
- Besuch der mystischen Cenoten Mexikos versteckte Oasen (Schwimmen, Schnorcheln und Tauchen)
- Ausflug nach Cobá (Maya-Stätten mitten im Regenwald, Tipp: Erkunden mit dem Fahrrad)

ABREISETAG

Früh morgens Transfer zum Flughafen Cancún. Rückflug nach Wien Schwechat

Ab € 2.490,- * pro Person